

Antioquia padece las mayores inundaciones de toda su historia

42 mil personas de 11 mil 600 familias están damnificadas por el invierno en este departamento.



Antioquia padece las mayores inundaciones de toda su historia / Gobernación de Antioquia (Cortesía)



CARACOL RADIO MEDELLÍN | Medellín | 22/05/2017 - 07:09 COT

Poblaciones inundadas, miles de familias damnificadas, millonarias pérdidas económicas y el riesgo de enfermedades, hacen parte del inventario que presentó el gobernador de Antioquia, Luis Pérez Gutiérrez, tras las visitas que hizo con su gabinete departamental durante el fin de semana a 8 municipios afectados las lluvias.

El mandatario tras calificarlas como las mayores inundaciones del departamento en toda la historia, reveló que hay 11 mil 608 familias damnificadas, 41 mil 809 personas de diferentes estratos y que son 17 los municipios que han declarado la calamidad pública y 2 la urgencia manifiesta. La Pintada ha debido acudir a ambas figuras para atender la emergencia.

Las más graves inundaciones se dieron en los municipios de Nechí y Caucasia, en el primero se inundó el 70% de su zona urbana y en el segundo las personas damnificadas llegaron a 18 mil.

El gobernante anunció como solución definitiva a las inundaciones en Caucasia la construcción de un muro de contención en la parte sur de esa localidad, donde viven más de 11 mil personas, y los diseños de esta obra deberán estar listos para iniciar su construcción en seis meses.

También se comprometió con soluciones definitivas para Nechí, para lo cual se contratará con la Facultad de Minas de la Universidad Nacional un estudio.

En el caso del corregimiento Bolombolo de Venecia, donde se hace necesario reubicar unas 500 familias que viven cerca al río Cauca y que en todas las temporadas invernales viven las inundaciones, el mandatario dio instrucciones a los alcaldes para conseguir los lotes donde construir las nuevas viviendas, en un proyecto que contaría con subsidios de los gobiernos departamental y nacional.

Anunció que ya comienzan a presentarse problemas de salubridad como diarreas, brotes en la piel y enfermedades respiratorias, por la que Secretaría de Salud y el Programa Aéreo de Salud, se desplazarán a todos los municipios afectados, para evitar el riesgo de múltiple tipos de enfermedades.

Indicó por último que con apoyo de diversas entidades y utilizados todos los medios de transporte de que dispone la gobernación se están enviando ayudas para los damnificados en las distintas regiones.